



## ACTUALIDAD

# Trágico volcamiento: muere una chofer embarazada que iba junto a sus 4 hijos

Por motivos que se investigan Catherine Lecaros (42) se accidentó en la ruta 78, donde quedó "de campana", falleciendo en el sitio del suceso. Sus retoños resultaron lesionados.

Mónica Jorquera Escobar  
cronica@lidersanantonio.cl

**U**na mamá de cuatro hijos y quien se encontraba embarazada falleció la mañana de ayer de manera casi instantánea luego de sufrir un feroz accidente de tránsito en la ruta 78, a la altura de Leyda.

Eran las 11.55 horas cuando por motivos que están siendo investigados la conductora de 42 años perdió el control del vehículo menor en que marchaba junto a sus retoños, volcándose estrepitosamente a la altura del kilómetro 89, al llegar a la localidad de Leyda.

El automóvil quedó "de campana", con la conductora atrapada en su interior, falleciendo antes de que fuera liberada por los voluntarios de los cuerpos de Bomberos de Cartagena, San Antonio y Melipilla que se trasladaron al sitio del suceso a socorrer a las víctimas.

"El vehículo menor que transitaba en dirección hacia la costa, por causas que deben ser investigadas, se volcó, resultando lamentablemente la conductora, una mujer adulta, fallecida a raíz de este siniestro y además los cuatro ocupantes de este móvil fueron trasladados (...) al hospital",



EL AUTOMÓVIL, QUE ES DE PROPIEDAD DEL HIJO MAYOR DE LA FALLECIDA, SE VOLCÓ A LA ALTURA DE LEYDA CASI AL MEDIODÍA DE AYER.

“

**El vehículo menor que transitaba en dirección hacia la costa, por causas que deben ser investigadas, se volcó, resultando lamentablemente la conductora, una mujer adulta, fallecida a raíz de este siniestro y además los cuatro ocupantes de este móvil fueron trasladados (...) al hospital",**

capitán Gian Franco Dall'orso, subcomisario de San Antonio.



LOS CUATRO LESIONADOS FUERON SOCORRIDOS.

sario de Carabineros de San Antonio, capitán Gian Franco Dall'orso.

Mientras que en el lugar resultó sin vida Catherine de las Nieves Lecaros Queraltó sus hijos, tres menores de edad y un joven de 24, quedaron con lesiones de diversa consideración, encontrándose dos de ellos con heridas de gravedad, pero ninguno en riesgo vital.

Los niños que penosa-

mente perdieron a su madre tienen 10, 12 y 17 años,

## DILIGENCIAS

El capitán Gian Franco Dall'orso detalló que tras el accidente se debió cortar la autopista en dirección a San Antonio, desviando los vehículos por la caletera.

Además, informó que "los antecedentes recopilados fueron informados al Ministerio Público, instru-

yendo el fiscal de turno la concurrencia del personal especializado de la Siat (Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito) para realizar las diligencias propias de su área en el sitio de suceso".

En el lugar se efectuaron mediciones para determinar las causas que generaron el volcamiento del automóvil marca Great Wall modelo Haval New en un sector de la ruta que es recto. El vehículo siniestrado pertenecía al hijo mayor de la víctima fatal, Nicolás Arriagada, quien iba como copiloto y que resultó lesionado.

Dentro de las pesquisas de la Siat también se buscaba establecer las circunstancias en que la conductora perdió la vida dentro de la cabina.

## EMBARAZO

Una vez que se conoció el deceso de Catherine Lecaros, sus seres queridos expresaron en redes sociales su desconsuelo por lo sucedido y dieron a conocer el factor de esta tragedia.

dia: que la víctima estaba embarazada de siete meses, nonato que pereció junto a su madre.

"Que triste noticia. Amiga descansa en paz junto a tu bebé que venía en camino, fuerza a toda la familia Q.E.P.D amiga Katy", escribió Katherine Urrutia.

Además, Paulina Navarro llamó a que "en vez de criticar (por supuestos sobre responsabilidades en el accidente que no han sido determinadas) déjennla descansar, a la joven y su angelito que faltaba poco para que naciera".

Se conoció ayer que la víctima fatal es oriunda de la Región Metropolitana y que viajaba a la provincia de San Antonio luego que sus hijos salieran de vacaciones de invierno esta semana.

Producto del accidente se generó un taco vehicular en la ruta 78 en dirección a la costa, que se mantuvo hasta que terminaron las pericias de Carabineros, cerca de las 18 horas de ayer.

